
  Conseil d’établissement 2021-2022  
 
Par la présente, vous êtes convoqués à la réunion du Conseil d’établissement de l’École du Marais qui 
aura lieu le mercredi  7 juin 2023  à 18h30, en PRÉSENTIEL,  au 200 rue du Marigot. 
 
Présences : Marie St-Amand, Valérie Legault, Habibatou Coulibaly , Julie Hudon, Pierre Jefferson, Marie-Claude 
Cayen, Chloé Loranger-Keating,  Patrick St-Pierre,  
 
Absences : Nadine Bertrand. Amina Henni Adda, Alessandra Rossie Ricci. 
 
 

Numéro de 
résolution 

                                   Ordre du jour  temps intention 

 
 
 
 
CÉ026.22-23-49 
 
CÉ026.22-23-50 
 
 

1.   Préliminaires (16 min.)   
1.1 Mot de bienvenue, présences et ouverture de la 

séance 
 1.2 Vérification du Quorum 
 1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour                                          

1.4 Suivis du procès-verbal 26 avril 
 1.5          Adoption du procès-verbal de la séance  

du 26 avril, Adopté  par Julie Hudon et Pierre 
Jefferson 

1.6         Période d’intervention du public  

 
2 min. 
 
1 min. 
2 min. 
5 min. 
1 min. 
 
 
5 min 

 
Information    
 
Adoption 
Adoption 
Adoption 
Adoption 
 
 
Information 

 
CÉ026.22-23-51 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ026.22-23-52 
 
 
CÉ026.22-23-53 
 
 
 
CÉ026.22-23-58 

2.      Dossiers (30 min.) 
2.1     Choix des sous-traitants 2022-23 compagnie de pizza 
Mme Habibatou, Mme Marie-Claude, sélection de pizza Bob 
comme sous-traitant car le prix et le service est le meilleur. 
2.2      Rapport annuel du président 
2.3     Dates des rencontres parents-enseignants 2022-23 
reporté 
2.5     Prévisions de services pour 2023-24 
Offre pour engager 3 TES pour l’année prochain et un peu plus 
de deux orthopédagogues. 
2.6     Guide de fonctionnement du service de garde 2023-24 
proposé par Pierre Jefferson, Chloé Loranger Keating 
approuve 
2.7    Adoption budget prévisionnel 2023-24 proposé par Pierre 
Jefferson  et Marie-Claude Cayen. 
2.8    Adoption projet éducatif (avant janvier 2024) discussion 
sur les avancés du projet éducatif 
2.9    Adoption activité journée pédagogique service de garde 
pour les 29-30 août ouvert 1ere à la 6e année.  Frais de 15.30$ 
jusqu’à 5$ de plus pour une activité. Adopté Pierre Jefferson et 
Chloé Loranger Keating. 15 septembre : sortie au Rond-Point 
39.30$  
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 3.   3. Mot de la direction (10 min.)  
3.1      Bilan du plan de lutte contre la violence et l’intimidation, 

19 événements de violence et d’intimidation 
3.2      Bilan des allocations.  Pratiquement toutes dépensées 
3.3     Mise en nomination au gala du RSÉQ Outaouais Les 

jumelles Normand et M. Jérome avec chacun une 
nomination comme finalistes pour le gala régional du 
RSEQ du sport étudiant. 
  

 
10 min. 
 
4 min 
5 min 

 
Information 
 
Information 
Information 

                     
 
 
 
 

4.       Mot des représentants (25 min.) 
 
4.2 Mot de la représentante au comité de parents   

du CSSPO (Mme Habibatou) Discussion sur les 
moyens de pression.  PVER en cours d’élaboration. 

 
 
5 min. 
 
 

 
 
Information 
 
 



 Service de garde au secondaire en classe spécialisée 
(recherche de ressources).  Référentiel sur la 
douance, présentation Valérie Tremblay.  Discussion 
pour changer le nom du comité (pour enfants à besoin 
particuliers).  Processus en cas d’accident ou 
d’incident. Nomination de deux membres parents du 
district Ouest.   

4.3 Mot de la représentante au comité EHDAA  
(Mme Rossi Ricci ) absente 

4.4        Mot de la représentante de l’OPP  
              Aucune représentation 
4.5        Mot du personnel enseignant membre du CÉ  

(M. Marie/Mme Chloé et Mme Marie-Claude) projet 
Tournesol levée de fond pour Enfant-soleil.  Pièce de 
théâtre en 5e année.  Nomad fit activité sportive pour 
tous.  Sortie pour CPES et équipe technique à 
Altitude Gym.  Nouveau sport de verres empilables.  
Portes-ouvertes préscolaire, un succès. 

4.6 Mot de la représentante du service de garde 
(Mme Valérie) Valérie sera de retour l’an prochain.   
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CÉ026.22-23-54 
 
 
CÉ026.22-23-55 

6 Fonctionnement (15 min.)  
5.1     Budget fonctionnement du CÉ Adopté par Pierre 

Jefferson et Mme Habibatou Coulibaly  
  

5.2     Fonds à destinations spéciales (priorités du CÉ). 
Discussion pour pouvoir investir avec les fonds pour 
rendre notre école plus belle et notre cour d’école 
plus agréable.  Adopté par Pierre Jefferson et Marie-
Claude Cayem 

Proposition de prolongation de 15 min : Mme Habibatou et 
Mme Nicole Atchessi  

 
 5 min. 
 
 
10 min. 

 
Adoption 
 
 
Adoption 

CÉ026.22-23-56 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ026.22-23-57 

6.     Varia-Résolution du CÉ sur le bassin de l’école 037  
Résolution écrite du conseil d’établissement envoyée au 
CA tel que précisé à la demande de la direction générale 
lors de la rencontre de consultation du bassin de l’École 
037 (29 mai dernier)    

7. Mot des enseignants : Mention qu’un vote de grève est actif. 
8.       Correspondance   

9.       Levée de la séance @ 20h55 Proposé par madame 
Marie-Claude Cayen et secondé par monsieur  Pierre 
Jefferson. 
 
 

 Adoption 

 
Patrick St-Pierre, Président 
 

 
Considérant que la stabilité du personnel et des services offerts aux élèves 
Considérant que suite au dernier sondage aux parents, les résultats démontrent une grande satisfaction des 
services et appréciation de l’école (sentiment d’appartenance) 
Considérant que la situation de la baisse de clientèle (2024-2028) serait temporaire 
Considérant que le CSSPO désire ouvrir le bassin des écoles du Plateau après celui de l’École 037 
Considérant que le Plateau a une population étudiante déborde 
Le conseil d’établissement de l’École du Marais demande qu’une partie des surplus du secteur permettant 
de maintenir l’effectif scolaire et les services habituellement offerts soient affectés à notre école à la hauteur 
de la capacité habituelle des dernières années 
 
Unanimité 


